

Mittwoch, 26. Mai 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

# Auffangbecken unter der Fahr- bahn



Ein Autokran war nötig, um drei Betonfertigteile mit einem Durchmesser von jeweils zwei Metern und die jeweiligen Deckel in zwei Gruben am nördlichen Ende der Waldbrunner Straße in Neukeferloh zu hieven. Dort sammelt sich künftig das Straßenwasser, wird gefiltert und gereinigt und versickert anschließend im Boden. Unmittelbar daneben entsteht eine Querungshilfe für Fußgänger. Die Arbeiten hängen mit der Sanierung der Ortsdurchfahrt Neukeferloh im Zuge der Kreisstraße M 25 zusammen. Noch voraussichtlich zwei Wochen dauern die Arbeiten des Staatlichen Bauamts Freising im Auftrag des Landkreises München. Die Ortsdurchfahrt erhält dabei eine Deckschicht aus lärminderndem Asphalt. Außerdem wird der Gehweg im nördlichen Bereich etwas breiter.

Foto: Thomas Jakob/ Bauamt Freising